
2021年 10月 北辰会拡大常任幹事会について 

事務局 

 

北野高校校長先生表敬訪問の後、北辰記念室において１年振りに拡大常

任幹事会を開催致しました。 

 議題は中間会計報告、北辰会 HP 状況報告、各人近況報告でした。 

 2 年後には北辰会総会の開催。当面、北辰会 HP の充実、４月北辰会報

28 号の発行の準備、来年北辰会幹事会が開催出来る環境が出来れば直ぐ

に議案書が出来るようする。などを意思統一致しました。 
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